

Bex, le 19 mai 2021

Postulat pour une meilleure gestion de nos déchets

Suite à l'acceptation par le Conseil communal du préavis 2019/13 « Nouveau règlement communal sur la gestion des déchets et sa directive d'application » lors du conseil du 13 mai 2020 et l'envoi de la nouvelle taxe en décembre 2020, la réaction de notre population a été vive et partagée.

Néanmoins pour un grand nombre elle est comprise, et ce n'est pas la taxe elle-même qui pose problème, mais plutôt notre déchetterie actuelle et la gestion des déchets actuellement en place.

Ma motion de septembre 2011 « Développement d'une nouvelle déchetterie » étant à ce jour toujours au point mort, il nous semble opportun aujourd'hui de reprendre le sujet sous un nouvel angle.

C'est pourquoi nous demandons qu'une commission municipale soit créée afin de travailler sur la gestion des déchets dans son ensemble :

- Mise en place d'une stratégie
- Emplacement de nouveaux Ecopoint
- Mise en place de ramassages spéciaux des objets encombrants plus régulier et pas seulement pour les hameaux mais aussi pour le centre du village

Le sujet est vaste et les solutions aussi, alors ne nous contentons pas d'encaisser, mais de proposer des solutions adaptées à notre Commune et à notre population.

Pour le Parti Avançons

Kohli Marielle



Pour le Groupe Ouverture

Michael Dupertuis

